

## Intervención de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. “voices de las víctimas: dialogo intercultural y justicia restaurativa”



La Oficina, en cumplimiento del mandato de observación de la situación de derechos humanos, ha constatado que el ejercicio de justicia y gobierno propio de los pueblos indígenas y comunidades afrodescendientes ha constituido una efectiva herramienta para la lucha contra la impunidad. También hemos observado que los avances en materia de articulación y coordinación, y de diálogos inter-jurisdiccionales e intercultural han sido una importante contribución para la realización de los derechos humanos de los pueblos indígenas y las comunidades afrodescendientes. [Continuar leyendo...](#)

- <https://hchr.hrev.org/pronunciamientos/intervencion-de-la-oficina-en-colombia-del-alto-comisionado-de-las-naciones-unidas-para-los-derechos-humanos-voices-de-las-victimas-dialogo-intercultural-y-justicia-restaurativa/>